

Fachschaftsausschuss am 26.04.2021

Sitzungsbeginn: 17:33 Uhr	Sitzungsende: 18:16 Uhr
Ausschussleitung: Elene Mamaladze	Protokollant: Lisa Ballat
Beschlussfähigkeit: ja	18 Basisstimmen

0. Formalia	2
1. Berichte aus den Referaten	2
2. Bericht vom Sonder-Fachschaftenrat	3
3. Wahl des Referenten für Information und PR: Martin Zeitz	3
4. Anfragen ZSK	3
5. Sonstiges	4

0. Formalia

Die Tagesordnung wird angenommen. Es gibt keine Protokolle zu verabschieden.

1. Berichte aus den Referaten

1.1 Auslandsreferat:

- Speedfriending hat stattgefunden: sehr gut besucht (24 Teilnehmende)
- Nächste Woche: Kochabend
- Am Aufbau des MW-Discord-Servers beteiligt

1.2 Erstsemesterreferat:

- Discord-Server erstellt + wird gerade aufgebaut
- Suchen jemanden für die Stadtrallye
- Referatstreffen wird geplant

1.3 Fachschaftszeitungsreferat:

- Layouttreffen hat stattgefunden, da Aufgaben verteilt, gelayoutet und Artikel auf dem Blog bis Mitte Mai geplant
- Mitte Mai: nächstes Layouttreffen
- Leitungstreffen hat stattgefunden

1.4 Referat für Hochschulpolitik:

- Referatstreffen und Aufgabenverteilung hat stattgefunden
- FVV wird geplant → Plakat und Folien zusammenstellen und heute hochladen!
- Semestergespräch hat stattgefunden
- Semestersprecher wurden wieder gewählt (Viertsemester: Luca, Kai, Keanu; Zweitsemester: Amelie, Emma, Daniel)

1.5 Referat für Information und PR:

- Tagesgeschäft
- Möglicher Gasalarm durch Arbeiten von Caverion
- Ein Studieninteressent sucht nach Kontakt zu einem Studenten an unserer Fakultät im Master Robotics
- Die Online Theke sucht weiterhin Unterstützung, vor allem aus dem 2. und 4. Semester (https://docs.google.com/spreadsheets/d/1BtsezeYRGmwpZT8hF5WtxU_acObhFXP9fRzcdRMkOg/edit#gid=0)

1.6 Skriptenreferat:

- 2. Bestellwelle läuft bis Ende der Woche
- Mitte der Woche Semestergespräch
- MSE Nachbestellung ist da

1.6.1 Druckerei:

- Konica-Problem mit Farbverlauf

1.6.2 Skriptenverkauf:

- Beschwerden von letztem Versand bearbeitet

1.7 Veranstaltungsreferat:

- Mit Ersti- und Auslandsref Discord Server grundlegend eingerichtet
- Nächsten Dienstag Referatstreffen
- Discord-Server hat zur Einladung ein QR Code → Studis darüber auf der FVV einladen

1.8 IT:

- Morgen 20 Uhr ist IT-Treffen

1.9 Leitung:

- Leadership Onboarding (Einführung in Referentendasein, Teambuilding, Yoga-Workshop, Präsentation zum Thema Digitales Präsentieren)
- Semestergespräche
- Vorbereitung AV

2. Bericht vom Sonder-Fachschaftenrat

- Ansprüche an ein zentrales Plagiatstool der TUM
 - Ergebnis eines Meinungsbildes: unter gewissen Bedingungen ist ein zentrales Plagiatstool der TUM für die Studentische Vertretung akzeptabel ist
- Leitung soll Senat zum FSA einladen
- Nachwuchs:
 - Haben fähige Leute, die sich einbringen könnten, fraglich ob bereit dazu
 - Menschen ansprechen
 - Kommunikation, dass die aktuelle Stimmung im FSR die Nachwuchssuche als problematisch gestaltet
 - Bei Interesse: bei betroffenen Personen melden

3. Wahl des Referenten für Information und PR: Martin Zeitz

- Hat bereits Erfahrung, Engagement wurde begrüßt
- Ergebnis: 18 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen
- Martin nimmt die Wahl an

4. Anfragen ZSK

- Viele Studis haben Probleme mit Motivation
- Impuls + Austausch zwischen Studis um Motivation zu erhöhen
- Genereller Austausch zwischen Studis mehr etablieren: bsp. über einen Stammtisch
- könnte Vernetzung über Discord-Server realisieren
- Feste Treffzeitpunkte wichtig, Event richtig bewerben!
- Bewerbung über FVV und WhatsApp-Gruppen

5. Sonstiges

- FVV: Fragen für die Umfrage
 - Motivation nach diesem Semester?
 - Höheres Semester: Wie sieht die Motivation für den Master aus?
- Treffen mit iwB zur Nachhaltigen Produktion VL
 - Ähnliche Ideen wie wir, hat unsere Ideen eingebracht
 - VL soll SoSe 2022 starten, auf Englisch
- Kaffeeschulden begleichen!
- Mittwochmorgen kein Strom in der Druckerei

Ausschussleitung

Protokollantin